

STECKBRIEF

WorldSkills Lyon 2024

Disziplin: Bäcker*in

Name:

Max Baier

Alter:

21

Wohnort:

Friedrichshafen

Bundesland:

Baden-Württemberg

Firma:

Bäcker Baier

Beruf:

Bäcker

Genauere Tätigkeit im Beruf:

Geselle/Produktentwickler

Hobbies:

Basketball, Zeit mit Freunden verbringen

Ich selbst würde mich beschreiben als ...

offen, sozial, freundlich, wissbegierig, neugierig

Mein Lebensmotto:

Excel at what you do.

Beschreibe kurz, wie du zu deinem Beruf gekommen bist:

Durch meine Familie, wir sind Bäcker in 7. Generation.

Mein Beruf passt so gut zu mir, weil ...

man die Belohnung für das genaue und detailreiche Arbeiten, am Ende essen kann.



„Talente
fördern –
Zukunft
schaffen“

Die Teilnahme der Deutschen Berufe-Nationalmannschaft an den WorldSkills Lyon 2024 wird

GEFÖRDERT VOM



Warum würdest du anderen jungen Menschen deinen Beruf empfehlen? Was macht ihn so einzigartig?

Als Bäcker kann man seiner Kreativität freien Lauf lassen, hinsichtlich Formen, Teigführungsprozessen, wie z.B. Sauerteig, oder der Abstimmung verschiedener Geschmacksrichtungen.

Wer hatte Einfluss auf deine Berufswahl?

Viele Leute aus meinem Umfeld, jedoch während meiner Kindheit überwiegend meine Familie.

Wo möchtest du in 5 Jahren stehen? Was möchtest du erreicht haben?

In 5 Jahren möchte ich fertig mit dem Rest meiner Ausbildung sein, um aktiv ins Berufsleben einzusteigen.

Warum nimmst du an den WorldSkills Lyon 2024 teil? Was motiviert dich dazu?

Ich möchte an den WorldSkills Lyon teilnehmen, um mich ausgiebiger mit meinem Beruf auseinanderzusetzen und die weltweite Gemeinschaft der Bäcker kennenzulernen.

Welche Vorteile erhoffst du dir von der Teilnahme an dem Wettbewerb?

Durch die Teilnahme an den WorldSkills erhoffe ich mir internationale Freundschaften und ein tieferes Verständnis meines Berufes.

Wie hast du dich für die WorldSkills Lyon 2024 qualifiziert?

Für die Teilnahme an den WorldSkills habe ich mich zunächst durch Wettbewerbe auf Landesebene und anschließend auf Bundesebene qualifiziert.

Möchtest du durch deine Teilnahme an den WorldSkills die Wahrnehmung deines Berufsfeldes in der Öffentlichkeit beeinflussen oder verändern? Wenn ja, wie?

Ich hatte schon überlegt in der Öffentlichkeit über meinen Beruf zu berichten aber dafür bin ich durch mein Studium zu wenig in der Backstube.

